

NOTA DE PRENSA 07/01/2026:

LA ESPERANZA CELEBRÓ BAJADA DE REYES Y CLAUSURÓ EL FESTIVAL NAVIDEÑO

Más de 500 ciudadanos participaron de una emotiva jornada de fe, unión y tradición en la Plaza de Armas



Con una masiva participación de más de 500 vecinos, el distrito de La Esperanza celebró la tradicional Bajada de Reyes, actividad que además marcó la clausura del Festival de Luces y Colores denominado “Iluminemos con Alegría La Esperanza”, desarrollado en la Plaza de Armas del distrito.

El evento contó con la presencia del alcalde distrital, Wilmer Sánchez Ruiz, la participación de efectivos de la Policía Nacional del Perú (PNP), quienes se caracterizaron como los Reyes Magos e hicieron su ingreso de manera especial cabalgando caballos, generando gran expectativa y alegría entre los asistentes.

La paraliturgia estuvo a cargo del párroco Wilmer Infantes, de la parroquia de Wicanzao, quien realizó una reflexión religiosa y llevó a cabo la bendición del tradicional bizcocho, el cual fue posteriormente distribuido entre el público participante como símbolo de fraternidad y celebración.

Durante la ceremonia central, el Niño Jesús fue entregado de manera simbólica al alcalde de La Esperanza, Wilmer Sánchez Ruiz, y a la Hermana Rocío Zapata de Cáritas, en un acto que representó la fe, la esperanza y el compromiso con el bienestar de la comunidad.

“Este hecho es un símbolo de nuestra fe, unión y compromiso con la población de mejorar día con día y brindar lo mejor para todos ustedes, por eso, hoy felicito y agradezco a todos los emprendedores locales, quienes con esfuerzo se unieron al embellecimiento de nuestra plaza principal, colocando cada uno de ellos sus árboles navideños y la iluminación del espacio público, con la finalidad de brindar un espectáculo de primera a los esperancinos y visitantes. Señaló el burgomaestre.

Por último, como alcalde de la Municipalidad Distrital de La Esperanza reafirmo mi compromiso de seguir impulsando actividades culturales, religiosas y sociales que fortalezcan la identidad, la convivencia y el espíritu solidario del distrito.